

COMMUNIQUÉ



m2A lance son appel à projets 2025 en matière de prévention et de sécurité

Mulhouse Alsace Agglomération (m2A) soutient de longue date les initiatives menées dans différents domaines de la prévention : délinquance, radicalisation et sécurité routière. Ainsi, m2A renouvelle cette année son appel à projets aux partenaires associatifs et institutionnels du territoire, avec pour objectif de soutenir des actions innovantes de prévention s'inscrivant dans sa Stratégie territoriale de sécurité et de prévention de la délinquance (STSPD) 2022-2026.

L'appel à projets annuel ouvert aux partenaires de m2A jusqu'au 18 avril 2025

Cet appel à projets annuel est ouvert à tous les acteurs associatifs et institutionnels intervenant dans les domaines de la prévention (délinquance, radicalisation et sécurité routière) sur le ressort des 39 communes de Mulhouse Alsace Agglomération (m2A).

Il vise à **soutenir et à développer la dynamique intercommunale** engagée dans le cadre de sa Stratégie territoriale de sécurité et de prévention de la délinquance, **en encourageant les initiatives nouvelles ou innovantes s'inscrivant dans l'un des axes prioritaires de la dernière Stratégie territoriale de sécurité et de prévention de la délinquance (STSPD) m2A 2022-2026 :**

1. **Protéger les jeunes et prévenir la délinquance**, par des actions visant notamment la protection des jeunes contre l'impact négatif des écrans et des réseaux sociaux, la prévention des incivilités dans les zones sensibles lors des nuits d'Halloween et de la Saint-Sylvestre, ou la prévention de la radicalisation.

2. **Prévenir les violences intrafamiliales et les violences faites aux femmes et aller vers les publics vulnérables**, par des actions de sensibilisation aux violences faites aux femmes, d'amélioration du repérage et de la prise en charge de ces femmes, de prise en charge des auteurs de violences intrafamiliales, d'approche du public vulnérable.
3. **Renforcer la sécurité routière sur le territoire**, notamment par des actions de lutte contre les rodéos des deux-roues motorisés, de sensibilisation aux risques des usagers de la route, de renforcement des compétences des usagers en matière de sécurité routière.

Les associations et institutions souhaitant répondre à cet appel à projets peuvent le faire **jusqu'au 18 avril 2025** en déposant leur dossier en ligne sur la plateforme de demandes de subventions : mulhouse.mgcloud.fr (dispositif W3).

Ces projets pourront bénéficier d'une subvention du **Conseil intercommunal de sécurité et de prévention de la délinquance (CISPD) de m2A**, après examen des dossiers et décision en assemblée délibérante.

Informations utiles accessibles en ligne sur la page « Appel à projets annuel » de m2A.fr.



En 2024, l'appel à projets de m2A avait notamment permis au grand public, et plus particulièrement aux élèves des classes de 3^e des collèges Emile Zola de Kingersheim et Joliot Curie de Wittenheim, de participer aux « Journées Prévention Sécurité » à Kingersheim, les 15 et 16 octobre.

L'objectif de ces « Journées Prévention Sécurité », organisées par la Ville de Kingersheim avec le soutien de m2A et de la Préfecture du Haut-Rhin, était de sensibiliser sur les dangers de la route, de l'alcool, de la drogue, des deux-roues motorisés, des vélos, de la vie courante, ainsi qu'aux gestes de premiers secours, à travers des ateliers pédagogiques tenus par les partenaires de la Ville de Kingersheim.

Contact Presse m2A : Orlane Foucault · 06 45 86 16 47 · orlane.foucault@m2A.fr